## Le Tribunal Suprême électoral est prêt pour la réalisation du référendum en Bolivie



La Paz, 19 février, (RHC-PL).-Le Vice-président du Tribunal Suprême électoral de la Bolivie, Antonio Costas, a signalé que cette instance est prête pour le référendum constitutionnel du 21 février prochain, qui décidera de la modification d'un article constitutionnel de telle sorte que le binôme présidentiel d'Evo Morales et d'Alvaro García, puisse présenter sa candidature aux présidentielles de 2019, pour un 3è mandat.

Dans des déclarations à la presse, Antonio Costas a expliqué que le matériel électoral a été déjà distribué à tous les bureaux de vote auxquels sont convoqués environ 6 millions de citoyens.

Le Tribunal Suprême électoral de la Bolivie a également précisé que le processus sera suivi par plus de 100 observateurs étrangers, déployés dans tout le territoire, dont 25 experts de l'Union de Nations Sudaméricaines, UNASUR.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84695-le-tribunal-supreme-electoral-est-pret-pour-la-realisation-du-referendum-en-bolivie$ 



## Radio Habana Cuba